
Höllenqualen – Teil 1 

 

Nachdem wir in der letzten Artikelserie ausführlich über die 

„Himmelsfreuden“  geschrieben haben, ist es unerlässlich, der Vollständigkeit halber 

auch über die Qualen der Hölle zu berichten. Dazu wollen wir als Basis zwei Video-

Vorträge von zwei geistig Wiedergeborenen nehmen. 

 

Der eine heißt Chad Thomas. Er hat seinen Video-Beitrag dazu den Titel „The Truth 

about heaven and hell – The world will not tell you!!“ (Die Wahrheit über Himmel 

und Hölle, über die die Welt Dir nichts sagen wird!) gegeben. 

 

Der andere heißt John Ankerberg, und sein Beitrag trägt die Überschrift „A Study of 

Hell“ (Eine Studie über die Hölle). 

 

Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=HOwSqs8vRGk 
24.Januar 2023 – Chad Thomas - The Truth About HEAVEN And HELL The World Will Not Tell 

You!!! - Teil 1 

 

Plötzlich und unerwartet 

 

Seid gegrüßt, liebe Glaubensgeschwister. Gott möge jeden von euch reich segnen. Ich hoffe, dass es 

euch gut geht. Heute möchte ich darüber sprechen, wie sehr mein Herz wegen der Seelen 

bekümmert ist, die all ihre Hoffnung auf eine Welt setzen, die verloren ist. Die Menschen werden 

getäuscht, und sie sind in ihrem Leben so sehr auf die Schätze dieser Erde fokussiert, dass sie sich 

keine Gedanken um die Ewigkeit machen. Vielmehr machen sie Pläne für den nächsten Urlaub, das 

nächste Jahr, die kommenden 10 Jahre und sogar schon für die Rentenzeit. 

 

Die Mehrheit sorgt sich nicht um die Ewigkeit. Aber die Realität sieht so aus, dass jeder von uns zu 

jeder Zeit sterben kann. Unser nächster Atemzug ist nicht sicher. Wir alle haben in den letzten 

Jahren von Menschen gehört, die plötzlich und unerwartet gestorben sind. Dazu gehörten Menschen 

in meinem Alter und Personen, die ein wenig älter oder auch jünger waren als ich. 

 

Einige, die so tragisch gestorben sind, habe ich sogar persönlich gekannt. Sie waren morgens 

aufgestanden und waren auf ihrem Weg zur Arbeit oder aus irgendeinem anderen Grund unterwegs. 

Und dann sind sie plötzlich tot umgefallen. 

 

Von einigen Menschen, die wir kannten, war zu erwarten, dass sie bald sterben würden, weil sie 

Krebs oder eine andere schwere Krankheit hatten. Aber viele sterben ganz plötzlich und/oder 

unerwartet, zum Beispiel bei einem Autounfall, durch Selbstmord, an einer Drogenüberdosis usw. 

 

Aber wenn Du jemand bist, der das mitbekommt und der gegenwärtig seine Wurzeln tief in dieser 

Welt hat und der sich nur damit beschäftigt, was in den  nächsten 10, 15 und 20 Jahre kommen 

könnte und sich keinerlei Gedanken über die Ewigkeit macht, dann sollte sich das hier und jetzt 

ändern. Denn es ist nicht gewährleistet, dass Du in der nächsten Sekunde noch am Leben bist. Ich 

will damit sagen, dass jeder von uns jeden Moment an irgendetwas sterben kann, ob dies nun 

abzusehen war oder nicht. 

 



Hier habe ich eine Statistik für Dich: 

 

• Jedes Jahr sterben etwa 56 Millionen Menschen 

• Jeden Monat sterben ca. 4 700 000 Menschen 

• Jeden Tag sterben etwa 150 000 Menschen 

• Jede Stunde sterben ca. 6 000 Menschen 

• Jede Minute sterben etwa 100 Menschen 

• Jede Sekunde sterben ca. 2 Menschen 

 

auf der Welt. 
 

Wenn diese Informationen Dir nicht die Haare zu Berge stehen lassen – sofern Du 

noch welche auf dem Kopf hast - dann weiß ich auch nicht, was noch dazu nötig 

wäre. Das Traurigste daran ist, dass viele dieser Menschen in einer Ewigkeit enden, 

die von Gott getrennt ist und zwar an dem schrecklichsten Ort, den Du Dir vorstellen 

kannst. Dieser Ort wird „Hölle“ genannt. 
 

Kein Wunder, dass Jesus Christus dazu sagte: 
 

Matthäus Kapitel 7, Verse 13-14 

13 „Gehet (in das Reich Gottes) durch die enge Pforte ein; denn weit ist die Pforte 

und breit der Weg, der ins Verderben führt, und es sind ihrer VIELE, die auf ihm 

hineingehen. 14 Eng ist dagegen die Pforte und schmal der Weg, der ins (ewige) 

Leben führt, und nur wenige sind es, die ihn finden.« (Lk 13,24) 
 

Von daher wird leider die Mehrheit der Menschen, nachdem sie gestorben sind in 

eine Ewigkeit eingehen, die von Gott getrennt ist und an den schrecklichsten Ort 

gelangen, den sie sich vorstellen können. Dieser Ort, „Hölle“ genannt, ist der blanke 

Horror. Dort willst Du sicher nicht hinkommen wollen. 
 

Aber sehr viele Menschen werden dorthin gelangen, weil sie in ihren Sünden 

gestorben sind. Man könnte auch sagen, dass sie mit einem Virus gestorben sind, 

der „Sünde“ genannt wird und der nicht behandelt wurde. 
 

Das Heilmittel gegen die Sünde ist EINZIG UND ALLEIN Jesus Christus. Darauf werde 

ich später noch näher eingehen. 
 

„Weit ist die Pforte, die ins Verderben führt“ - damit meint Jesus Christus, dass viele 

Menschen darauf zusteuern, weil sie in ihren Sünden sterben und das OHNE Jesus 

Christus. 
 

Folgendes sollte jeder von uns sich bewusst machen: Dieses Leben hier auf der 

gegenwärtigen Erde ist unglaublich kurz verglichen mit dem, was danach kommt. 
 



• Warum lassen wir uns so sehr in diesem Leben von dem Gedanken gefangen 

nehmen, was in 20 Jahren auf uns zukommen wird? 

• Weshalb sorgen wir uns wenig oder gar nicht um unsere Ewigkeit? 

 

Dieses kurze Leben, was wir hier auf der gegenwärtigen Erde führen, ist nichts im 

Vergleich zu der Ewigkeit, die danach kommt. 
 

Dazu heißt es in: 
 

Jakobusbrief Kapitel 4, Verse 13-14 

13 Weiter nun: Ihr, die ihr sagt: »Heute oder morgen wollen wir in die und die 

Stadt ziehen, wollen dort ein Jahr bleiben, Geschäfte machen und Geld 

verdienen«, – 14 und ihr wisst doch nicht, was der morgige Tag bringen wird, wie 

es dann um euer Leben steht. Ihr seid doch nur ein Rauch (Hauch), der für kurze 

Zeit sichtbar wird und dann verschwindet. 
 

Der Tod ist nur der Anfang. Was danach kommt, währt für immer und ewig. Du willst 

dann sicher nicht in die Hölle kommen, sondern in den Himmel. 
 

Ich kenne all die verschiedenen Ansichten über das Leben nach dem Tod. Bevor 

Jesus Christus mein Leben veränderte, hatte ich viel darüber gehört, wie zum 

Beispiel über das so genannte Fegefeuer. Darüber lehrt hauptsächlich die katholische 

Kirche. Da wird grundsätzlich gesagt, dass wenn man stirbt, man zunächst im 

Fegefeuer geläutert werden muss, bevor man in den Himmel kommt. 
 

Ich hatte auch schon von der Reinkarnation gehört, woran jetzt unglaublich viele 

Menschen glauben. Die Lehre der Reinkarnation besagt grundsätzlich, dass man 

nach dem Tod wieder auf die Erde zurückkehrt, entweder als eine andere Person, als 

Tier oder als Teil der Natur. 
 

Die Atheisten glauben nicht an Gott und denken, dass sie leben und sterben und 

dass danach nichts mehr kommt. 
 

In der New_Age-Bewegung, die sich auf der ganzen Welt massiv verbreitet, wird 

allerlei verschiedener Schrott darüber gelehrt, was angeblich nach dem Sterben 

passieren wird.   
 

Angesichts all dieser verschiedenen Lehren bin ich so erzogen worden, dass mir 

gesagt wurde, ich sollte mich bemühen, ein guter Mensch zu sein, was immer auch 

in meinem Leben geschehen mag. 
 

Aber dann las ich die Wahrheit darüber was geschieht, wenn wir sterben, in der 

Bibel. Realität ist, dass es zwei Bestimmungsorte für Dich gibt, in die Du hinkommen 

kannst, wenn Du stirbst: Entweder in den Himmel oder in die Hölle. Es gibt: 



 

• Kein Fegefeuer 

• Keine Reinkarnation 

• Nichts von den unterschiedlichen Dingen, die in der New Age-Bewegung über 

den Tod gelehrt werden 

 

Als ich anfing, die Bibel zu lesen, stellte ich fest, dass alles, was darin steht, wahr ist. 

Das Wort Gottes ist darüber hinaus schärfer als ein zweischneidiges Schwert. 
 

Hebräerbrief Kapitel 12, Verse 12-13 

12 Denn lebendig (voller Leben) ist das Wort Gottes und wirkungskräftig und 

schärfer als jedes zweischneidige Schwert (Messer): Es dringt hindurch, bis es Seele 

und Geist, Gelenke und Mark scheidet, und ist ein Richter über die Regungen 

(Gesinnungen) und Gedanken des Herzens; 13 und es gibt nichts Geschaffenes, das 

sich vor Ihm (vor Gott) verbergen könnte, nein, alles liegt entblößt und aufgedeckt 

vor den Augen Dessen, Dem wir Rechenschaft abzulegen haben. 
 

Gott hat uns in Seinem Wort, der heiligen Bibel, die Wahrheiten darüber mitgeteilt: 
 

• Was passiert, wenn wir sterben 

• Wohin wir nach unserem Tod kommen 

• Was wir tun müssen, um in den Himmel zu gelangen 

 

Dazu lesen wir in: 
 

Hebräerbrief Kapitel 9, Verse 27-28 

27 Und so gewiss es den Menschen bevorsteht (bestimmt ist), EIN MAL zu sterben, 

danach aber das (göttliche) Gericht, 28 ebenso wird auch Christus, nachdem Er ein 

einziges Mal als Opfer dargebracht worden ist, um die Sünden vieler 

wegzunehmen, zum zweiten Mal ohne (Beziehung zur) Sünde denen, die auf Ihn 

(zur Entrückung) warten, zum Heil (zur Errettung) erscheinen. 
 

Hier wird uns ausdrücklich durch den Heiligen Geist Gottes gesagt, dass wir eben 

NICHT mehrmals sterben und als andere Personen, Tiere oder Pflanzen zurück auf 

die Erde kommen. Nein, unser EINMALIGES LEBEN  auf der gegenwärtigen Erde ist in 

Gottes Augen so kurz wie ein Hauch. 
 

Und wenn es zu Ende ist, kommst Du entweder in den Himmel oder fährst hinab in 

die Hölle und das OHNE Fegefeuer und OHNE Reinkarnation. Zuvor erfolgt das 

göttliche Gericht. Du solltest das sehr ernst nehmen. 
 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 



 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


